

Danramil 0824/23 Wuluhan Kukuhkan Warga Baru Pramuka Saka Wira Kartika

Siswandi - JEMBER.WARTAMILITER.COM

Nov 1, 2020 - 17:04



JEMBER – Selaku pembina salah satu Saka dalam Pramuka, Koramil 0824/23 Wuluhan melakukan pengukuhan anggota baru Pramuka Saka Wira Kartika, pada Minggu 01/11/2020, dipimpin langsung oleh Danramil Kapten Inf Suwarno.

Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya 20 orang Saka Wira Kartika Senior, 10 orang warga baru Sakawira Kartika yang dilakukan pengukuhan.

Kegiatan pengukuhan tersebut didahului dengan Perkemahan Sabtu Malam Minggu (Persami) yang dilakukan dengan tertib disiplin protokol kesehatan, di halaman Koramil 0824/23 Wuluhan, diberikan pembekalan materi-materi kepramukaan seperti monteenering, pembekalan wawasan kebangsaan, pemahaman disiplin protokol, kesehatan covid 19 dan lain-lain.

Dan diakhir masa Persami tersebut baru dilakukan pengukuhan oleh Danramil 0824/23 Wuluhan melalui upacara penempatan tanda Saka Wira Kartika dan tradisi penyiraman air kembang.

Dalam sambutannya Danramil 0824/23 Wuluhan Kapten Inf Suwarno selaku pembina Pramuka Saka Wira Kartika Koramil 0824/23 Wuluhan dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada panitia penerimaan anggota baru Pramuka Saka Wira Kartika, yang telah mengemas dengan kegiatan persami.

Keberadaan Pramuka Saka Wira Kartika ini merupakan bagian dari kepedulian kita dalam mempersiapkan kader-kader generasi bangsa, untuk itu saya berharap adik-dik mengikuti pembinaan dengan baik, sebagai bekal kalian dalam meniti masa depan. Banyak manfaat yang akan kalian dapat, apabila kalian mengikuti pembekalan yang telah dan akan diberikan. Kata Kapten Inf Suwarno.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, dalam konfirmasi kepada wartamiliter.com terkait hal tersebut menyatakan, bahwa pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika ini merupakan salah satu program pembinaan kerjasama Kwartir Nasional Pramuka dengan TNI AD, yang bertujuan dalam rangka mempersiapkan kader-kader bangsa.

Untuk itu saya sangat mengapresiasi terhadap pengukuhan yang telah dilakukan oleh Koramil jajaran, termasuk Koramil 0824/23 Wuluhan, hal ini sebagai bagian dari peran kita dalam membina generasi mudah, melalui kegiatan kepramukaan. Tegas Dandim 0824/Jember tersebut. **(Siswandi)**